

Liebe Züchterfreunde,

Am 18-19 Januar 2025 fand unsere HHS der Dragoonen in Enchenberg statt, die ich das Vergnügen hatte, zu organisieren.

Wir haben 103 Tauben ausgestellt, das ist natürlich weit entfernt von der Menge, die in Deutschland ausgestellt wird, aber wir sehen einen Aufschwung für unsere Rasse, der durch den Kontakt und den Austausch mit meinen deutschen Zuchtfreunden möglich wurde. Es ist nicht immer einfach, wenn man aus einem anderen Land kommt Kontakt aufzunehmen aber im Dragoon Klubs war das sehr einfach. Deshalb möchte ich mich beim 1.Vorsitzender Gerhard Rödiger und bei dem ganzen Vorstand des Dragoon Klubs herzlich bedanken.

Für meine französischen Züchterfreunde und für mich selbst ist es immer eine Freude, sich auf den Sommertagungen und Ausstellungen mit euch zu treffen.

Ich denke, dass wir für die Zukunft unserer Rasse die Grenzen überwinden müssen, um unsere Kräfte für die Dragoonen zu vereinen.

Claude WEIDMANN